Les gouvernements des Territoires du NordOuest, du Québec et de l'Alberta ont entrepris des 
programmes coopératifs avec la République 
socialiste fédérative de Russie, qui englobe tout 
le nord de l'Union soviétique. Le Groupe maritime 
du ministère canadien des Transports et la Marine 
marchande soviétique travaillent ensemble à la 
réalisation d'un projet aux multiples facettes 
dans le domaine de la navigation arctique. 
L'expédition transpolaire effectuée en 1988 par 
des skieurs canadiens et soviétiques est un 
exemple parfait du resserrement des relations 
canado-soviétiques.